
 

 

 
 
 
 
 

COMPTE-RENDU 

COMITE CONSULTATIF UNITE DE METHANISATION 

SAMEDI 23 OCTOBRE 2021 

 
 

Présents : Monsieur le Maire, Monsieur Debray, Madame Renard, Monsieur Cercesato, Madame Huet, Monsieur 
Martin, Madame Naim, Monsieur Frings, Monsieur Quéré, Madame Cavanna (en charge du compte-rendu) 
 
Absents Excusés : Madame Guesmi, Monsieur Chaloupy, Monsieur Barbier 
 
Absents : Mme Dhellemme, Monsieur Varain 
 

Monsieur Daniel Salomon, ne pouvant participer à la réunion de ce matin, des thèmes divers et variés ont été abordés 
par l’ensemble du comité consultatif : 
 

- Informations données par Monsieur le Maire : 

 
o Dans le cadre de la mise en place de l’état d’un projet autour de la qualité de l’air, des mesures 

« test » d’air seront réalisées à deux moments bien déterminés… avant et après l’installation de 

l’unité de méthanisation → dans l’attente de devis, 1er devis = 5000e 

o Retour sur « odeur de pastique » dans toute la ville → C’est un produit qui a été pulvérisé par un 

agriculteur, qui à notre demande, a fourni la fiche du produit (désherbant). De suite, les 

démarches nécessaires ont été entamées ; l’ARS a été contacté ainsi que la sous-préfecture et la 

DDT qui est notre premier interlocuteur dans ce type de situation. 

o Négociations compliquées avec quelques agriculteurs concernant les liaisons douces 

Cela a ouvert quelques questionnements : la pulvérisation a été faite trop haute ? La méthode était-elle adaptée ? Les 
équipements utilisés étaient-ils spécifiques ? 
Rappel sur les recommandations d’horaires : pulvérisation et / ou épandage, entre 18h et 6h car cela entraine de 
nombreuses nuisances notamment olfactives. 
 

- Quelques propositions du comité : 

 

o Se renseigner des horaires d’entrainement pour ne pas pulvériser, autour du stade, sur ces 

créneaux ; cela fait suite à un malaise d’un footballeur 

o Peut-être se référer à la « charte départementale » concernant l’obligation d’informations aux 

riverains  

o Y-a-t-il un architecte qui suit les travaux ? oui, tout est contrôlé à distance en numérique 

Le raccordement GRDF sera effectué à l’angle des rues PATHE et TUPET ; les tracteurs qui passaient Jean Gabin puis 
rue J-C Tupet = stop = définir un itinéraire dans le cadre de l’unité de méthanisation 
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Suite à la question : pourquoi il y a un dôme ? Programmer une visite du chantier qui permettrait de répondre à 
différentes questions 
 
Une visite d’un méthanisateur (SERVON ?) est également envisagée 
 
En accord avec toutes les personnes présentes → organiser une matinée pour visite des 2 lieux et une autre matinée 
consacrée à l’intervention de Daniel Salomon 
 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 


